

### 吾平

#### いちご狩りが始まりました



吾平町上名の黒羽子観光農園で、いちご狩りが始まりました。同農園の管理組合によると「天候などの影響が心配されたが、今年のいちごは、例年以上に甘みがのっている」とのことです。

約60アールのビニールハウス内には、「とよのか」と今年から果肉がしまり、すっきりとした甘みが味わえる「さがほのか」の2種類がたわわに実っており、5月上旬まで「いちご狩り」を楽しむことができます。  
 ○開園時間＝9時～17時  
 ○入園料＝無料  
 ○販売価格＝1kg当たり1,600円

### AIRA

### 鹿屋

#### 映画「チェスト！」に笑いと涙

12月15日、リナシティかのやリナシアターで3月に公開が決定している日本映画エンジェル大賞受賞映画「チェスト！」の関係者試写会が開催されました。



これは、同映画の7割の撮影場所となった鹿屋市で、ロケに協力した地元住民への感謝の意を込めて坂上映画プロデューサーが企画し、約70人が招待され行われたもの。同映画は、小学生最後の夏に遠泳大会への挑戦を通して子どもたちが成長していく姿が描かれており、笑いあり、涙ありの感動作です。

試写会後、招待された地元協力者は、口を揃えて「泣けた」「感動した」「よかった」「ありがとう」などの大絶賛の声を坂上プロデューサーに送っていました。

### 串良

#### KIISHIRA 土地改良施設をボランティア清掃



12月8日、串良町で土地改良施設のボランティア清掃作業が行われました。

これは、参加者相互の親睦と地域住民の施設管理への理解を図ることを行なったもので、農業農村整備事業に携わる関係者など約120人が参加。当日は、柳谷の資材置き場や大隅グリーンロードなど幹線道路沿線の草払いや空き缶拾いなどを行いました。

### 大隅

#### KANOYA シアターの入場者が1万人を達成



12月18日、リナシティかのやのリナシアターの入場者が1万人を達成しました。

4月1日に開館した同シアターは、大隅半島唯一の映画館でこれまで25本の映画を上映。1万人目となった下本地みゆきさん（右）は「初めて観にきて、1万人目になるとは、ラッキーでした」と話し、記念のくす玉を割って入場1万人を関係者とともに祝いました。

### 吾平

#### AIRA 九州電力が防犯街路灯を寄贈



九州電力(株)鹿屋営業所が市に防犯街路灯3灯を寄贈しました。

これは、夜間の交通安全や防犯に役立てほしいと寄贈されたもので、湯遊ランド近くの桜並木に設置されました。

なお、これまで同営業所から寄贈された街路灯は、吾平山上陵入口や鶴峰地区の通学路などに設置され、児童・生徒の帰宅時の安全確保に役立てられています。